

令和3年4月26日

保護者の皆様

京都市立 醍醐 中学校
校長 林 善和

令和3年度 二者懇談会中止のお知らせ

陽春の候、保護者の皆様には、ますますご清栄のことと存じます。

平素は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

本校では4月23日（金）～30日（金）まで、保護者の皆様での二者懇談会を実施する予定で、1日目（23日）の懇談会を終了いたしました。

そのような中、ご承知の通り京都府において、4月25日（日）から5月11日（月）まで緊急事態宣言が発令されたことを踏まえ、京都市教育委員会からの指導により、残り4日の懇談会を中止させていただくこととなりました。

お忙しい中、日程のご都合つけ、懇談会をご予定いただいたおりました保護者の皆様には、深くお詫び申し上げます。

また、本日懇談会を実施する予定であったご家庭には、当日朝の連絡となりましたこと、重ねてお詫び申し上げます。

本日の授業は4限までとし、昼食を食べ終学活後、下校とさせていただき、明日27日（火）～30日（金）の時間割については6時間授業に変更させていただきます。

コロナ禍のため急なご連絡となり大変ご迷惑をおかけいたしますが、何卒、ご理解いただきますようよろしくお願い申し上げます。,

なお、お話を希望されますご家庭につきましては個別に対応させていただきます。
中学校までご連絡ください。

醍醐中学校 電話番号(075)571-0065